

ねんなかの かいぎ 2023年中野ハイティーン会議

かつ どう しょう かい 活動紹介

Q ハイティーン会議って？

ハイティーン会議は、中学生・高校生世代が、学校や学年の枠を超えて、意見交換やフィールドワークといったチャレンジを通して考えを深め、中高生ならではの意見表明につなげていく事業です。

①アイスブレイク！

今年度は、8月から活動を開始しました。自己紹介やアイスブレイクをしたあと、取り組みたいテーマごとに分かれて話し合いました。



②フィールドワーク！



9月は、区内フィールドワークを実施しました。地域で活躍している方にインタビューを行い、地域で活動するヒントを教えてくださいました。

③計画を考えよう！

10月は、区役所ではなく東中野にあるみらいステップなかので実施しました。チャレンジを行う場所や時間、内容について議論し、具体的な計画を立てました。



④勉強会を開催！



11月は、子どもの権利について勉強会を実施しました。ハイティーン会議と若者会議メンバーの全員で話し合い、子どもの権利について理解を深めました。

⑤地域でアクション！

11月下旬に各チームに分かれて地域でアクションを起こしました。どのアクションも好評で、メンバーも、楽しく学びのある活動ができました。



⑥区長への意見表明！

12月中旬に区長へ意見表明する報告会を開催しました。地域でアクションを起こした経験をもとに、6つのグループが説得力のあるプレゼンテーションを行い、区長や区職員と意見交換を行いました。取り組んだテーマは裏面をご覧ください！！



と 取り組んだテーマ



報告会の動画は、左記QRコードまたはこちらのホームページからご覧ください

ちゅうこうせい いばしょ 中高生の居場所

中高生世代のための居場所について、どのような場所なら中高生は行きたいのか検討しました。中野区産業振興センターで勉強や工作、お菓子づくりなど、メンバーが考えた理想の居場所を実際にチャレンジし、その結果を踏まえて区に意見表明をしました。



ちいき おんがく かつどう 地域での音楽活動

幅広い層の人たちと音楽を楽しむことができるように、気軽に演奏できる方法を考えました。「上手さ」ではなく、「ゆるさ」に重きを置いた即興セッションをするイベントを開催してその活動を通じて経験した考えを区に発表しました。



かんきょう いしき けい はつ 環境意識の啓発

「環境」というテーマを前面に出さず、みんなで楽しめる工作と音楽イベントを開催しました。報告会では、楽しんでいたら、結果的に環境にいいことをしているという方法がより多くの世代に環境問題を知ってもらえるのではないかとこのことを発表しました。



たよう こう そく けんとう 多様な校則を検討

校則について街中でアンケート調査をしたり、区内在住・在学の中高生を集め、それぞれの学校のことについて話し合いました。校則について理解を深めるために、先生と生徒が話し合える場が必要だと考えました。



ちいき かん けい 地域の関係づくり

ご近所付き合いがもっと親密になるように、地域の人と気軽につながることができるようにボードゲームを活用したイベントを開催しました。気軽に参加できる「ゆるさ」が地域の交流にとって重要であることを経験をもとに発表しました。



ちいき みりよく はっしん 地域の魅力発信

あまり知られていない中野駅周辺以外の地域の魅力を発信するべく、フィールドワークを行いました。実際にまちを歩いて判明した地域の特徴をもとに、エリアごとの魅力スポットをのせたマップを作成しました。



【問い合わせ先】

中野区 子ども教育部 育成活動推進課 若者活動支援係
(電話)03-3228-5648
(メール)kenzenikusei@city.tokyo-nakano.lg.jp

